

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. KESIMPULAN

Berdasarkan dari penelitian yang dilakukan oleh peneliti tentang Pengaruh *Corporate Social Responsibility* (CSR) dan Nilai Perusahaan Terhadap Keputusan Investasi (Studi Kasus Pada Perusahaan Perbankan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) Tahun 2017-2020), diperoleh kesimpulan bahwa:

1. *Corporate Social Responsibility* (CSR) tidak mempengaruhi keputusan investasi di perusahaan sektor perbankan. Hal ini berlaku karena para calon investor tidak mengamati aspek *Corporate Social Responsibility* (CSR) yang ada pada laporan keuangan secara detail dijelaskan dalam laporan keberlanjutan dan memperhatikan *Corporate Social Responsibility* bukanlah suatu yang harus diambil saat membuat keputusan berinvestasi.
2. Nilai perusahaan mempengaruhi keputusan investasi. Artinya calon para investor sangat memperhatikan ketahap keuntungan profit daripada membuat keputusan investasi yang telah dibuat dan teliti dalam mengukur proyeksi perkembangan perusahaan.
3. *Corporate Social Responsibility* (CSR) dan nilai perusahaan mempengaruhi keputusan investasi. Hal ini berarti keputusan investasi yang ditunjukkan oleh perusahaan sektor perbankan menghasilkan keuntungan yang tinggi,

dengan disokong oleh banyak faktor diantaranya *Corporate Social Responsibility* (CSR) dan nilai perusahaan.

B. SARAN

Berdasarkan hasil penelitian, terdapat beberapa saran yang diberikan oleh penelitian ini:

1. Bagi perusahaan Sektor Perbankan, sebaiknya harus lebih memperhatikan dalam melaksanakan kegiatan *Corporate Social Responsibility* (CSR) karena kegiatan CSR tersebut bukan sekedar kewajiban, tetapi pelaksanaan aktiviti CSR yang telah menjadi sebahagian daripada kehidupan organisasi tanpa aktiviti CSR perusahaan tidak akan dapat berjalan dengan baik karena aktiviti CSR ini adalah segala-galanya bagi perusahaan. Sehingga apabila penerapan CSR ini dilakukan secara maksimal dapat memikat minat investor untuk mampu berinvestasi dalam perusahaan perbankan.
2. Bagi investor, dalam memilih perusahaan untuk berinvestasi dapat melihat nilai perusahaan yang merupakan penentu harga saham stabil dan meningkat dalam jangka panjang, tingginya harga saham tercermin akan meningkatkan nilai perusahaan serta kemakmuran investor akan bertambah tinggi. Karena tidak semua perusahaan yang terdaftar dalam perusahaan perbankan dalam segi harga saham memiliki kondisi keuangan yang baik di masa depan.
3. Bagi penelitian selanjutnya, diharapkan menggunakan periode pengamatan yang lebih lama agar mampu memperkirakan hasil penelitian dalam jangka panjang. Serta penelitian selanjutnya diharapkan mampu menambah variabel penelitian dan juga dapat menggunakan metode analisa yang lain

seperti model diagram jalur dan PERTH (*Program Evaluation and Review Technique*) sehingga hasil penelitian ini dapat dikonfirmasi lebih lanjut.